NATURALEZA -MEDIO AMBIENTE



cocinar (gas, vitrocerámica,...), sin tener que ir a buscar leña, teas, piñas, cambrones,...para encender la chimenea o la cocinilla donde colocar una olla renegrida del humo para cocinar el potaje de turno. LUJO es que cojas tu coche y en unas horas estés a cientos de kilómetros; recordemos a los tratantes maranchoneros que pasaban meses fuera de casa, a pie, mula o caballo.

Ciertamente no podemos volver atrás, pero sí que debemos hacer que este "progreso", llamémosle así, sea **sostenible**. Porque, de seguir a este ritmo, cualquier día más bien cercano abriremos el grifo...iy no saldrá nada!

Habremos agotado el manantial.

Y se me ocurrió escribir sobre todo esto -a pesar de estar tan visto el tema- porque en navidad y carnaval la Fuente Vieja echaba una gota mugrienta, en Barcelona se estaban preparando para traer agua en barcos cisterna, las temperaturas diurnas alcanzaban veintitantos grados, ...mientras en Sudamérica se sucedían las inundaciones, en Norteamérica cadenas de tornados destruían todo a su paso,...y se estima que Tuvalu, un país de cuatro metros de altitud al norte de las islas Fiji, desaparecerá bajo las aguas en unos cincuenta años a causa del deshielo de los polos y consiguiente aumento del nivel de las aguas.

Y a todo esto, los dos gigantes económicos, USA y China, dicen que sí, que lo saben, pero que lo sienten, que no pueden bajar su ritmo de crecimiento y contaminación. Es decir, sé que la casa está ardiendo, pero ahora no puedo ir a apagarla porque tengo mucho trabajo. **iEs de locos!**

En fin, que pensé que más vale que los de a pie nos pongamos a hacer cada uno lo que podamos, poquito a poco -ya sabéis que muchos pocos hacen un mucho-, día a día, para evitar tener que cerrar el chiringuito antes de tiempo.

¿Cosas que todos podemos hacer?...pues lo dicho sobre el ahorro y buen uso de la luz, el agua,...evitarlos envases excesivos y tratar de reciclarlos, usar el coche lo menos posible y utilizar el transporte público,...Y sobre todo, educar a nuestros hijos en la conservación del medio ambiente, porque es como educarlos en la vida: no hay vida sin un entorno favorable.

Y todos deberíamos recordar esto:

"La Tierra es la herencia de nuestros hijos"

¿Tan mal los queremos que les dejaremos en herencia un desastre?

CITA

"Sólo después de que el último árbol haya sido cortado.

Sólo después de que el último río haya sido envenenado.

Sólo después de que el último pez haya sido pescado.

Sólo entonces descubrirás que el dinero no se puede comer."

Profecía de los indios Cree

Pascual